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The International School of Nice Earns Coveted Spot among Top Private 
Schools Worldwide in Carfax Education's The Schools Index 

 

ISN Nice is elated to announce its inclusion in Carfax Education's prestigious The 
Schools Index as one of the top 15 international schools in Europe, and one of the 
top private schools globally. This honour marks ISN Nice's unwavering 
commitment to providing world-class education, modern facilities, and a unique 
approach to preparing students for success beyond the classroom. 

The Schools Index, now in its 4th annual edition, is renowned as a leading 
international ranking that celebrates exceptional private schools from across the 
world. Each institution featured in this guide is meticulously curated by the 
expert education consultants at Carfax Education, ensuring that only the finest 
educational institutions are recognized. 

ISN Nice, a proud member of Globeducate, stands out among the world's top 
private schools due to its exceptional contributions to education. This recognition 
highlights the school's dedication to academic excellence, state-of-the-art 
facilities, and its distinctive ethos. Beyond academics, ISN Nice excels in preparing 
students for life beyond the classroom, instilling them with essential life skills and 
values that will serve them well in the future. 

"We are incredibly proud to have earned a place among the world's top private 
schools in Carfax Education's The Schools Index," said Mel Curtis, Director at ISN 
Nice. "This achievement reflects the hard work and dedication of our exceptional 
educators, students, and supportive parents who together make ISN Nice a 
center of excellence in education." 

For more information, please visit 
www.isn-nice.com 
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ISN Nice's commitment to holistic student development has earned it a well-
deserved spot on the global stage. The school continues to empower students 
with the knowledge and skills they need to succeed in a rapidly evolving world. 

ISN Nice would like to extend congratulations to their ICS cluster school, ICS 
Milan, for their inclusion in the same prestigious group. Together, as proud 
members of the Globeducate family, they continue to uphold the highest 
standards of education and contribute to shaping the future of learning on a 
global scale. 

 
About ISN Nice 
ISN Nice has been a leader in international education for over 40 years on the Côte d’Azur. As an IB World School, we offer the IB 
Primary Years Programme up to the IB Diploma Programme for children ages 3 to 18.  
With over 60 nationalities represented by the student body, ISN Nice inspires, supports and nourishes its diverse school community, 
preparing today’s learners to confidently embrace challenges as adaptable, empathetic global citizens who will be active 
contributors for a more sustainable world. 
 
For more information visit www.isn-nice.com 

 
About Globeducate 
We prepare each student to be a global citizen who can shape the world. Globeducate is one of the leading international K12 
education groups in the world, a network of 60+ premium bi-lingual and international schools, as well as online programmes, 
educating 35,000 students in 12 countries, across four continents. 
 
For more information visit www.globeducate.com 

 
Carfax Education's The Schools Index 
https://www.schools-index.com/ 
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L'International School of Nice se classe parmi les meilleures écoles privées 
du monde selon l'indice The Schools Index de Carfax Education 
 

 

L’ISN Nice est heureuse d'annoncer son entrée dans le prestigieux classement 
The Schools Index de Carfax Education et de figurer parmi les 15 meilleures écoles 
internationales en Europe, et parmi les meilleures écoles privées au monde. Cet 
honneur souligne l'engagement inébranlable d'ISN Nice à offrir un enseignement 
international de haut niveau, des infrastructures modernes et une méthode 
unique pour préparer les élèves à réussir au-delà de la salle de classe. 

The Schools Index, qui en est à sa quatrième édition annuelle, est réputé comme 
étant un classement international de premier plan qui met à l'honneur les écoles 
privées exceptionnelles du monde entier. Chaque établissement figurant dans ce 
guide est méticuleusement sélectionné par les consultants experts en éducation 
de Carfax Education, garantissant ainsi la reconnaissance des meilleurs 
établissements d'enseignement. 

L’ISN Nice, membre de Globeducate, se distingue parmi les meilleures écoles 
privées du monde par sa qualité exceptionnelle en matière d'éducation. Cette 
reconnaissance souligne le travail de l'école en faveur de l'excellence 
académique, de ses équipements de dernière génération et de son approche 
distinctive. Au-delà de l'enseignement, ISN Nice excelle dans la préparation des 
élèves au monde extérieur, en leur inculquant des compétences et des valeurs 
essentielles qui leur seront utiles à l'avenir. 
 
« Nous sommes incroyablement fiers de figurer parmi les meilleures écoles 
privées du monde dans l'indice The Schools Index de Carfax Education », a déclaré  

Pour plus d’information 
www.isn-nice.com 
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Mel Curtis, directrice de l'ISN Nice. « Cette réussite reflète le travail considérable 
et le grand engagement de nos enseignants, de nos élèves et des parents d’élèves 
qui nous soutiennent et qui, ensemble, font de l'ISN Nice une école de qualité. » 

L'engagement de l'ISN Nice en faveur du développement holistique des élèves lui 
a valu une place bien méritée sur le plan mondial. L'école continue de donner aux 
élèves les connaissances et les compétences dont ils ont besoin pour réussir dans 
un monde qui évolue rapidement. 

L'ISN Nice souhaite féliciter ICS Milan, son école sœur, pour son entrée dans le 
même classement prestigieux. En tant que membres de la famille Globeducate, 
les deux établissements poursuivent ensemble la mise en œuvre des critères les 
plus élevés en matière d'éducation et contribuent à façonner l'avenir de 
l'apprentissage à l'échelle mondiale. 

 
À propos de l'ISN Nice  
L'ISN Nice est un leader de l'éducation internationale depuis plus de 40 ans sur la Côte d'Azur. En tant qu'école mondiale de l'IB, 
nous proposons le Programme primaire de l'IB jusqu'au Programme du diplôme de l'IB pour les enfants âgés de 3 à 18 ans.  
Avec plus de 60 nationalités représentées, l'ISN Nice inspire, soutient et nourrit sa communauté scolaire diversifiée, préparant les 
apprenants d'aujourd'hui à relever avec confiance les défis en tant que citoyens du monde adaptables et empathiques qui 
contribueront activement à un monde plus durable. Nous acceptons actuellement les candidatures pour la rentrée de septembre 
prochain.  
 
Pour plus d'informations, visitez www.isn-nice.com.  

 
 

À propos de Globeducate   
Globeducate est l'un des leaders mondiaux de l'enseignement premium K12, avec plus de 60 écoles situées dans 12 pays, sur quatre 
continents. L'un des objectifs fondamentaux de Globeducate est de préparer chaque élève à devenir un citoyen du monde capable 
de façonner le monde. Notre programme sur mesure de qualité scolaire Platinum Standard garantit que nos 35 000 élèves âgés de 
6 mois à 18 ans bénéficient du meilleur départ dans la vie. 
Notre portée mondiale nous permet de recruter et de développer des enseignants inspirants d’offrir des expériences inoubliables 
pour les élèves et l’équipe pédagoigique à travers des événements internationaux et régionaux. 

 
Pour plus d'informations, visitez www.globeducate.com 

 
Carfax Education's The Schools Index 
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